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СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВЫПУСК ВЫРИЦКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ
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В выходных данных обществен-
но-политического еженедель-
ника Гатчинского района на- 
писано просто и ясно: Проект  
Виктора МИКЛЯЕВА. И да- 
ты жизни. Виктора нет с нами 
почти 9 лет, но газета жива. 
Не благодаря, а вопреки, но 
жива. И это лучшая память 
о «последнем романтике те-
левидения», как мы про себя 
постоянно называли Виктора 
Алексеевича. Нередко - с иро-
нией, чаще — всерьёз.
С тех пор утекло много воды. 
«Вырицкого телевидения», как 
привыкли в районе «величать» 
ТРК «Викинг» по причине на-
хождения основной базы имен-
но в Вырице, нет уже несколь-
ко лет. Мир не перевернулся. И 
мы, бывшие его коллеги, поч-
ти не обижены на отсутствие 
реальных практических дел 
со стороны тогдашних власть 
предержащих персон, говорив-
ших много красивых, обнадё-
живающих и правильных слов 
на похоронах Виктора Алексе-
евича. Увы! Такова жизнь и ус-
ловности момента прощания.
Будущий председатель бюд-
жетной комиссии совета депу-
татов Вырицкого городского 
поселения Виктор Микляев, 
идя в депутаты, меньше всего 
думал о своём детище. Ему 
искренне хотелось глобально 
помочь землякам в решении 
их многочисленных проблем. 
Сегодняшний совет обновил-
ся. Многие даже не знают о 
нём. Но, к счастью, есть те, 
кто не забыл нашего директо-
ра. А для нас, продолжающих 
выпускать самую молодую, но 

- Виктор Юрьевич, совет 
депутатов Вырицкого по-
селения значительно обно-
вился, пришли новые люди. 
Как бы Вы оценили работу 
прежнего состава совета в 
разрезе изменений в жизни 
поселения, которые были 

весомо титулованную газету 
Гатчинского района с «лица 
необщим выраженьем», всег-
да приятно посещать Вырицу. 
По любому поводу. Пять лет, 
практически каждый день, 
знакомой дорогой по маршру-
ту Гатчина — Вырица мы при-
езжали сюда на работу. 
До объединения Гатчины и 
района всё было понятно: есть 
Гатчинское городское телеви-
дение, а есть Гатчинское район-
ное. Потом мы очень старались, 
но не смогли. Потом Виктор за-
болел, и главное дело его жиз-
ни подхватили другие. Но не 
срослось. Телевидение прекра-
тило своё существование. 
За то, что последняя Витина 
идея жива, спасибо друзьям и 
почитателям. Последние были 
у нас везде и всегда. Равно как 
и недоброжелатели. Не было и 
нет равнодушных к нам, а это 
главное. В Вырице — отдель-
ная тема. Мы всегда находили 
понимание у местных властей. 
Законодателей и исполните-
лей. У нас всегда был конструк-
тивный диалог. К счастью, ни-
чего не поменялось. И с новым 
корпусом депутатов, и с адми-
нистрацией поселения будем 
работать. На благо Вырицкого 
поселения в том числе. Спаси-
бо всем за всё! 
… Мужчины, в отличие от 
женщин, не привыкли зали-
вать слезами свои проблемы. 
Чаще они это делают «горь-
кой». Потому и уходят рань-
ше. Но это не про Виктора! 
При куче разнообразнейших 
проблем, всё было, как раз, 
не так. Он не курил. Позволял 

себе рюмку спиртного только 
по очень большим праздни-
кам. Ничто не предвещало. 
Кроме давления при постоян-
ном стрессе… Едва отметив 
юбилей, Витя тяжело заболел. 
После внезапной смерти млад-
шего брата у него случился 
инсульт. Спустя год казалось, 
что совсем скоро наступит 
окончательное выздоровление. 
Он уже водил машину, соблю-
дал все рекомендации врачей 
и обязательно гулял не менее 
двух часов в день при любой 
погоде.
… Я вспоминаю свой послед-
ний рабочий день на телека-
нале «Викинг». 9 марта 2011 
года в 20.00 вышел послед-
ний для меня, в качестве ве-
дущего, выпуск программы 
«Диалоги». Гостем был наш 
добрый друг, директор МУП 
ЖКХ «Сиверский» Алексей 
Рыжов. Это был самый длин-
ный по хронометражу выпуск 
за всё время существования 
программы. Мы попрощались 
со зрителями ровно в 22.30. 
Потом мы все сидели на кух-
не с нашим гостем и пили 
чай. Ровно в 23.00 супруга 
Виктора буквально вбежала 
на студию: «Витя не пришёл 
домой с прогулки! А ушёл гу-
лять в восемь!»
… Мы нашли его в полночь. 
Он был уже в коме. И умер, 
не приходя в сознание, в 6.30. 
Утром. 10 марта 2011-го. Викто-
ру Алексеевичу Микляеву был 
51 год. 
Мы не забудем тебя, Витя. 
Любим и помним.
Сергей КОВАЧЕВ и «ВИКИНГи»
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60 - И ЕГО ВЕЧНОСТЬ
29 января Виктору Микляеву исполнилось бы 60 лет. Юбилей  
отца-основателя одной из первых частно-государственных телерадиокомпаний 
Ленинградской области его соратники если и отмечали, то по отдельности. 
Собраться не смогли. Но не забыли. И не забудем. Пока жива газета 
«Уездные Вести» - тем более. Потому и пишу.

Виктор Шестак был народным избранником на протяжении четырнадцати 
лет, возглавлял совет депутатов Вырицкого ГП, трудился в качестве главы 
поселения. Сегодня Виктор Юрьевич - обычный гражданин. С большим 
опытом работы в органах местного самоуправления. 

Так, особое внимание депу-
таты уделили рассмотрению 
«лесного» вопроса, поднято-
го жителями посёлка Чаща 
в своём письме на имя главы 
поселения Олега Белова. Под 
обращением стоят полторы 
сотни подписей местных жи-
телей.
Сам Олег Владимирович оха-
рактеризовал ситуацию крат-
ко: «Лес остался только на 
территории Вырицкого посе-
ления. Если вырубка леса про-
должится такими же темпами, 
то через десять-пятнадцать 
лет его просто не будет. Про-
блема в том, что лес вырубают, 
а новый не растёт».
Начальник отдела правовых и 
имущественных вопросов Вы- 
рицкой администрации Мак-
сим Кузьмин обрисовал сло-
жившееся положение дел. За-
готовкой древесины в районе 
Чащи занимается компания 
ООО «Чащинский лесопункт», 
вызывающая многочисленные 
нарекания со стороны жите-
лей посёлка. 
Деятельность компании, дей-
ствительно, никак не улуч-
шает природную и экологи-
ческую обстановку. Вслед за 
вырубкой леса исчезают ред-
кие виды растений, уходят 
животные, пропадает «под-
ножный корм» - ягоды и гри-
бы. При этом никаких меро-
приятий по восстановлению 
вырубленных лесных угодий 
«Чащинский лесопункт» не 
проводит. 
Администрация Вырицкого по- 
селения переадресовала пись- 
мо жителей Чащи в Комитет 
по природным ресурсам Ле-
нобласти. Чтобы разобраться 
в ситуации. Ответ был вполне  

ДЕПУТАТСКИЕ ДЕБАТЫ 
В ПОСЕЛКОВОМ «ПАРЛАМЕНТЕ»

ВИКТОР ШЕСТАК: «ОБНОВЛЕНИЕ ВЛАСТИ - 
ЕСТЕСТВЕННЫЙ ПРОЦЕСС»

Очередное заседание обновлённого Совета 
депутатов Вырицкого городского поселения 

состоялось 23 января и прошло в весьма 
эмоциональном ключе. Впрочем, при решении 
насущных вопросов, затрагивающих интересы 
местных жителей, подобная реакция народных 
избранников вполне объяснима. 

ожидаемым: «Объём и освое-
ние лесов соответствует пла-
ну… Нарушения лесного за-
конодательства выявлено не  
было…» А директор Гатчин-
ского лесничества Сергей Ха-
ванин заверил выритчан, что 
«мероприятия по восстанов-
лению лесов в 2019 году вы-
полнены в полном объёме».
- Подобные ответы должност-
ных лиц - это ложь и отписка! -  
констатировал глава поселе-
ния Олег Белов.
При этом к деятельности само-
го «Чащинского лесопункта», 
что называется, «не подкопа-
ешься»: вся документация в 
порядке, работы ведутся на 
законных основаниях. И лесо-
восстановление имеется - на 
арендованном участке растёт 
кустарник. Вот только реаль-
ные деревья вместо вырублен-
ных никто высаживать, по-ви-
димому, не планирует.
В ходе обсуждения вопроса 
депутаты предлагали различ-
ные варианты урегулирова-
ния проблемы. Это и обраще- 
ние в прокуратуру, которая 
«отписок не даёт», и создание 
комиссии для проверки дея-
тельности лесозаготовитель-
ной компании, и приглашение 
представителя «Чащинского 
лесопункта» на заседание 
совета депутатов. Для заслу-
шивания. Но практически все 
они натыкались на ограни-
ченные возможности местно-
го самоуправления. Как заме-
тил Максим Кузьмин, «у нас 
нет полномочий по проверке 
и контролю ООО «Чащинский 
лесопункт».

бы невозможны без рабо-
ты депутатского корпуса?
- Я работал и возглавлял три 
предыдущие совета депута-
тов. Нам изначально пришлось 
формировать всю норматив-
ную базу и новый совет будет 
работать уже по ней. По любо-
му вопросу жизни поселения 

и работы администрации уже 
есть определённое положение, 
начиная от Устава, который 
нам пришлось разрабатывать 
самостоятельно, до порядка 
благоустройства. От глобаль-
ных вопросов до конкретики. 
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НОВОСТИ

В этом плане новому совету 
уже легче: он берёт любое 
положение и применяет его 
в своей работе. Или вносит 
изменения, если требуется 
что-то поправить. Конечно, в 
рамках законодательства (улы-
бается). Ведь этот организм 
живой. Кроме нас, существует 
ещё Законодательное собра-
ние области, губернатор, Го-
сударственная дума, которые 
постоянно вносят свои предло-
жения. Следовательно, и наша 
деятельность на местном уров-
не подлежит корректуре. 
Второе. В 2012 году решением 
совета - единственные в райо-
не - мы решили не передавать 
«наверх» свои полномочия по 
газификации. Это точно заслу-
га совета депутатов прежних 
созывов. Мы начали исполнять 
эти полномочия самостоятель-
но. Взяли в администрацию 
специалиста, ответственного за 
исполнение этих полномочий, 
создали нормативную базу, По-
ложение о газификации на тер-
ритории Вырицкого городского 
поселения. 
Газовая труба «пришла» в Вы-
рицу в 2004 году. До посёлка 
её подвёл Газпром, это его ра-
бота. А дальнейшие действия -  
это уже забота местной вла-
сти. Если бы мы передали пол-
номочия «в район», то неиз-
вестно, когда в Вырице был бы 
газ. Потому что район всегда 
вёл газ только к муниципаль-
ным объектам, например, к 
котельным. На сегодняшний 
момент у нас все котельные 
газифицированы, кроме одной 
ведомственной - поликлини-
ки. Мы поднимали вопрос по 
её газификации, но не успели, 
не доработали. Будем надеять-
ся, что новый совет добьётся 
решения этой проблемы.
В результате того, что эти пол-
номочия мы оставили у себя, 
пришлось набить немало ши-
шек, потому что газификация 
была делом незнакомым. И 
очень сложным. Но прошлый 
совет справился. И на сегод-
няшний день порядка 90 про-
центов территории Вырицы 
имеет техническую возмож-
ность газифицироваться. За 
эти годы с помощью инициа-
тивных групп граждан мы по-
строили 33 крупных газопро-
вода по Вырице! Это ещё одна 
заслуга прежнего совета.
Третье. С 2006 года депутаты 
ставили вопрос о строитель-
стве в поселении физкультур-
но-оздоровительного комплек-
са. Мы понимали, что он нужен 
людям - и детям, и ветеранам. В 
крупном посёлке должен быть 
крупный спортивный объект. 
Изначально мы планировали 
строить его за свои деньги, но 
подсчитали средства и просле-
зились - не потянуть. Начали 
искать возможность привле-
чения финансов со стороны: 
либо областных средств, либо 
федеральных. Много ступеней 
пришлось пройти, но нас под-
держали губернатор, област-
ной Комитет по спорту, партия 
«Единая Россия». И мы вошли 
в программу «Газпром - де-
тям», по которой было выделе-
но на строительство более 500 
миллионов рублей.
Если честно, мы такого не ожи-
дали (улыбается). Изначально 
планировался простой спор-
тивный комплекс - не очень 
дорогой, без изысков. А в ре-
зультате удалось построить це-
лый дворец с бассейном! Нам 
и администрации поселения 
очень много пришлось бегать, 

принимать быстрых решений 
по формированию земельных 
участков, по софинанисрова-
нию. Но результат нашей рабо-
ты, как говорится, налицо. 
Правда, остались некоторые 
шероховатости. Например, к 
ФОКу невозможно подъехать 
на автобусе. По нормативам 
ГИБДД не разрешён проезд 
подобной техники по улице 
Московской, она узкая. Вот но-
вому совету предстоит решать 
вопрос с расширением Москов-
ской улицы до норматива. Если 
они это сделают и пустят туда 
автобусный маршрут, то рай-
онные перевозчики, в принци-
пе, готовы сделать остановку 
возле спорткомплекса. 
- Вы упомянули, скажем 
так, глобальные достиже-
ния прежнего совета. А если 
немного «приземлиться»?
- Третий год Вырицкое посе-
ление участвует в программе 
«Комфортное жильё». Вступить 
в программу оказалось очень 
непросто. Требовалось и своё 
софинанстрование, и принятие 
нормативных документов. Но в 
этом вопросе, в отличие от га-
зификации, у нас было взаимо-
понимание с администрацией, 
мы работали сообща. Благода-
ря программе мы сделали ули-
цу Соболевского, квартал на 
улице Оредежской, в прошлом 
году в Минах и во дворе дома 19 
по Введенской улице установи-
ли красивые детские площад-
ки. Там осталось немного до-
делать - у нас не хватило денег. 
Думаю, новый совет довершит 
нашу работу, администрация в 
курсе.
Благодаря совместным усили-
ям совета и администрации, 
в Вырице заработала система 
«Безопасный город», было уста-
новлено 33 камеры видеона-
блюдения. Теперь у нас полный 
контроль за всеми въездами и 
выездами посёлка, информа-
ция с камер поступает на пуль-
ты контроля в полиции и адми-
нистрации. 
Мы активно работали с депу- 
татами областного Законода- 
тельного собрания - это Коняев  
Сергей Васильевич и Тептина  
Людмила Анатольевна. Благо- 
даря их поддержке нам уда- 
лось добиться строительства  
фельдшерско-акушерских пун-
ктов в Минах, Новинке и Чаще.
Нельзя не отметить, что в 2006 
году, когда мы начинали ра-
ботать, бюджет составлял 25 
миллионов рублей. На всё по-
селение! А в девятнадцатом 
году совет утвердил бюджет, 
превышающий 200 миллионов! 
Каждый год мы его увеличива-
ли, находили дополнительные 
источники финансирования. 
Дай бог этим заниматься и 
новому совету: участвовать в 
различных программах, по-
скольку по-другому увеличить 
бюджет невозможно.  

Если это уместно, я бы хотел 
поблагодарить депутатов всех 
трёх предыдущих созывов, всех, 
кто работал, кто вникал в про-
блемы. Пожелать им здоровья 
и удачи в жизни. Я только сей-
час, сняв эту нагрузку, начал 
понимать, сколько личного вре- 
мени отнимает депутатская 
работа, да ещё на обществен-
ных началах (смеётся).
- А что бы Вы пожелали де-
путатам нового совета в 
качестве продолжения той 
работы, которую не успел 
завершить совет прежний?
- Депутатам нового совета я 
пожелаю быстрее вникнуть в 
проблемы поселения. Необхо-
димо продолжать газифика-
цию. Насколько я понимаю, 
никакого финансирования в 
двадцатом году на газифика-
цию не будет, потому что они 
не успели подать заявки. И 
газификацию необходимо про-
должать не только в Вырице. 
Так, у нас делался проект по 
газу для деревень Горки и Ка-
ушта. Надо это продолжать, не 
останавливаться.
Необходимо активно участво-
вать в различных програм-
мах, которые есть у каждого 
комитета. Их много. Так, у 
нас осталась не достроена по-
жарная часть в Озерешно, был 
план по её строительству. По-
жарная машина из Вырицы 
до Чащи едет 45 минут: пока 
доедет - всё сгорает. А там же 
14 тысяч земельных участков, 
садоводческие массивы! Надо 
продолжать работу в этом на-
правлении.
В посёлке Чаща сегодня нет 
сельского клуба - старый раз-
рушился. Мы в прошлом депу-
татском составе планировали 
его строительство, проговари-
вали внесение этих мероприя-
тий в бюджет. Но новый состав 
почему-то не спланировал, не 
знаю, почему. Хочу пожелать 
депутатам не забыть про этот 
сельский клуб, потому что в 
Чаще только прописанных - 
четыреста человек. Да плюс 
Новинка. А культурного цен-
тра для проведения досуга у 
людей нет.
Главное, чтобы у нового совета 
депутатов были взаимопонима-
ние и взаимопомощь, осозна-
ние масштаба стоящих перед 
ним задач и ответственность 
за принимаемые решения. Я 
понимаю, что в обществе наз-
рел запрос на обновление вла-
сти, это естественный процесс. 
При этом совет депутатов, как 
первичное звено местного са-
моуправления, должен иметь 
более высокий статус. И я по-
желаю новому совету успехов 
во всех их начинаниях и рабо-
те на благо жителей нашего 
Вырицкого поселения!   

Николай МОНАСТЫРНЫЙ

Тем не менее, депутаты приня-
ли триединое решение. Во-пер-
вых, подготовить обращение в 
прокуратуру как надзорный и 
контролирующий орган. Во-вто-
рых, сделать запрос в Гатчин-
ское лесничество на предмет 
предоставления схемы с ука-
занием расположения делянок 
под вырубку. В-третьих, создать 
рабочую группу, которая разбе-
рётся в ситуации с выездом на 
место. В рабочую группу вошли 
депутаты Алексей Седаков, Вла-
димир Шляхтин, Игорь Козь-
мин, Дмитрий Бондарев и Олег 
Белов. Возможно, эти меры по-
зволят сдвинуть проблему вос-
становления чащинского леса с 
«мёртвой точки».
Ещё один вопрос, который про-
дебатировали народные из- 
бранники, касался деятельно-
сти ВБИК «Вырицкий Центр 
благоустройства». Точнее, де-
ятельности в его нынешнем 
виде. Депутат Игорь Козьмин 
в своём эмоциональном выс- 
туплении задался вопросом: 
«Зачем мы вообще создали 
этот центр?» По словам Игоря 
Александровича, из 27 миллио- 
нов рублей, выделяемых Цен- 
тру, реальную отдачу при-
носит только 6-миллионная 
баня. Баня - хорошая, ничего 

не скажешь. Что же касается 
собственно благоустройства по-
сёлка, то тут похвастаться не-
чем. 
Директор Центра Алексей Пе-
регудов посетовал на нехватку 
персонала, которая, в свою оче-
редь, проистекает из низких 
зарплат. Объяснение, конечно, 
объективное. Тем не менее, 
если предприятие работает 
неэффективно, в его деятель-
ности надо что-то менять. К 
примеру, по мнению депутата 
Козьмина, следует изменить 
генеральный план развития. В 
результате обсуждения депута-
ты предложили руководителю 
ВБИК переработать структуру 
и устав Центра благоустрой-
ства, и по результатам внесён-
ных новаций вернуться к рас-
смотрению вопроса.
Также в ходе заседания на-
родными избранниками были 
рассмотрены вопросы, касаю-
щиеся повседневной деятель-
ности Совета депутатов и жи-
телей Вырицкого поселения. 
Так, цена на доставку печного 
топлива для отдельных катего-
рий граждан, проживающих в 
домах без центрального ото-
пления, в 2020 году установле-
на в размере 2468 рублей.

АС-Медиа

ДЕПУТАТСКИЕ ДЕБАТЫ 
В ПОСЕЛКОВОМ «ПАРЛАМЕНТЕ»

ВИКТОР ШЕСТАК: «ОБНОВЛЕНИЕ ВЛАСТИ - 
ЕСТЕСТВЕННЫЙ ПРОЦЕСС»
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ОТЧЁТ О РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ ВЫРИЦКОГО 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ЗА 2019 ГОД

Осуществляет свою деятель-
ность на территории общей 
площадью 96 761 га. В состав 
поселения выходят 26 сельских 
населённых пунктов и посёлок 
Вырица. Численность населе-
ния ВГП составляет 14893 че-
ловек, в том числе городское 
население - 81,1%, сельское -  
18,9%. Мужчин - 46,4%, жен-
щин - 53,6%. 
На территории поселения ве-
дущими отраслями промыш-
ленности являются: дерево-, 
металлообработка, текстильное 
производство. Фабрика ОАО 
«Узор» (президент Козлов И.Г.), 
Вырицкий завод металлоиз-
делий (генеральный директор 
Каширин И.Г.), предприятие 
по производству мебели ООО 
«БУРЭ» (генеральный дирек-
тор Маслов С.Ю.).
На территории поселения рас- 
положено 129 объектов роз-
ничной торговли торговой пло- 
щадью 15415 кв.м., из них 23 
объекта, имеющих торговые 
марки, 30 объектов бытового 
обслуживания, 17 объектов осу- 
ществляют деятельность в сфе- 
ре общественного питания об- 
щей площадью 1001 кв.м., с ко-
личеством посадочных мест - 
497. На территории Вырицкого 
поселения работает автолавка, 
которая обслуживает 9 дере-
вень.

БЮДЖЕТ
Доходы Вырицкого городского 
поселения на 2019 год с учё-
том безвозмездных поступле-
ний запланированы в сумме 

Администрация Вырицкого ГП - исполнительно-
распорядительный орган местного 
самоуправления, который в своей работе 
руководствуется требованиями федерального 
и областного законодательства о местном 
самоуправлении и муниципальной службе, а также 
Уставом ВГП и Решениями Совета депутатов.

244553,67 тыс.руб. фактиче-
ски поступило в бюджет Вы-
рицкого городского поселения 
за 2019 год 224679,79 тысяч 
рублей, что составляет 91,9% к 
утверждённому годовому пла-
ну. Доходы Вырицкого ГП уве-
личились по сравнению с 2015 
годом на 91,7%.
Налоговые доходы исполнены 
на 99,9%, неналоговые доходы 
на 102,4%, безвозмездные по-
ступления на 84,2%. Наиболь-
шую долю из всех поступлений 
в бюджет составляют налого-
вые доходы 53,7%, неналого-
вые доходы 19,1%, безвозмезд-
ные поступления 46,4%.
Расходная часть бюджета Вы-
рицкого ГП за 2019 год испол-
нена в сумме 213087,4 тыс.руб., 
что составляет 87,5% к годово-
му плану 243552,09 тыс.руб. 
Основное направление исполь-
зования бюджетных средств - 
жилищно-коммунальное хозяй-
ство 60,5%.

ЗНАЧИМЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ
На территории Вырицкого 
городского поселения со-
вместно с Советом ветера-
нов проводились мероприя-
тия, посвящённые:
• Дню снятия блокады Ленин-

града и дню освобождения Вы-
рицы (торжественный митинг, 
церемония вручения памят-
ных знаков, спектакль, акция 
«#75помнимблокада»);

• Соревнования по лыжным 
гонкам (Мемориал М.И. До-
роничева); 

• Фестиваль ГМР «Готов к тру-
ду и обороне»; 

• Соревнования по мини-фут-
болу среди детских команд; 

• Чемпионат ГМР по мини-фут-
болу; 

• Чемпионат по хоккею с шай-
бой среди мужских команд 
ГМР; 

• Межрегиональные соревнова-
ния по флорболу в г. Санкт-Пе-
тербурге, г. Новгороде, г. Вал-
дай;

• соревнования ГМР «Папа, 
мама, я - спортивная семья»;

• Спартакиада сотрудников ад-
министраций Гатчинского му-
ниципального района (заняли 
1 место).

Проводились массовые меро-
приятия и турниры на приз 
главы администрации:
• соревнования по лыжным 

гонкам, посвящённые трене-
ру-преподавателю Ольшев-
ской В.П.; 

• турнир по настольному тен-
нису;

• Пушкинский праздник, по-
свящённый дню рождения 
А.С. Пушкина (участие де-
легации поселения в област-
ном празднике на Гатчин-
ской земле);

• День посёлка, который про-
водится в пос. Вырица. На 
мероприятии награждают-
ся работники учреждений 
и организации поселения. 
На проведение данного ме-
роприятия и приобретение 
подарков было выделено 
169 707 руб.);

• Дню памяти воинов-интерна-
ционалистов (на базе Выриц-
кой средней общеобразова-
тельной школы № 1 проведён 
смотр строя и песни, награж-
дение ветеранов боевых дей-
ствий юбилейными медаля-
ми);

• Международному Дню мало-
летних узников фашистских 
концлагерей (традиционно 
проводится два мероприятия: 
поселенческое и районная ак-
ция на нашей территории);

• Дню Победы (приобретены 
подарки для ветеранов ВОВ, 
цветы и венки для возложе-
ния у памятников, проведе-
ны торжественные митинги, 
акция «Бессмертный полк», 
организовано чаепитие в Вы-
рицком Культурном Центре). 
Тем ветеранам, которые не 
смогли самостоятельно при-
йти, подарки доставлялись 
на дом;  

• Дню памяти и скорби (меро-
приятие на братском захоро-
нении в д. Мины у памятни-
ка «Журавль». Традиционно 
мероприятие проводится со-
вместно с Комитетом по фи-
зической культуре, спорту, ту-
ризму и молодёжной политике 
администрации Гатчинского 
муниципального района);

• Подведению итогов районного 
смотр-конкурса «Подворье- 
2019» (в 2019 году проводилось 
на нашей территории);

• Дню пожилого человека (при-
обретены подарки, цветы 13 
«золотым» и «бриллианто-
вым» парам, организовано 
чаепитие)

• Ко Дню памяти жертв поли-
тических репрессий (приоб-
ретены подарки для 15 чело-
век).

Ежегодно проводятся празд-
ники:
• «Гуляй, Масленица!»; 
• «Мир глазами детей», посвя-

щённый Дню защиты детей; 

• День знаний, проводится 
традиционно 1 сентября. Ад-
министрацией приобретены 
сладкие подарки для перво-
классников;

• День народного единства;  
• Международный день и де- 

када инвалидов - приобре-
тены подарки детям-инва-
лидам и малоимущим инва-
лидам. Премьерный показ 
спектакля «Сказки гуляют 
по свету» организован для 
детей-инвалидов;

• День матери;
• Новогодние мероприятия - 

проведена благотворительная 
Новогодняя Ёлка с приобрете-
нием 137 подарков для детей 
из малообеспеченных семей. 
Организована доставка детей 
на Новогоднюю Ёлку в г. Гат-
чин.  

ФИЗИЧЕСКАЯ 
КУЛЬТУРА И СПОРТ
В 2019 году принимали участие 
в следующих мероприятиях:
• Всероссийский День физкуль-

турника;  

• турнир по волейболу; 
• соревнования по плаванию 

к Международному Дню се-
мьи;

• соревнования по плаванию 
«Юность Вырицы».

СОЦИАЛЬНАЯ
СФЕРА
Молодёжная политика
Ежегодно летом на территории 
Вырицкого городского посе-
ления формируются подрост-
ковые бригады из числа несо-
вершеннолетних граждан от 
14 до 18 лет. В первую очередь 
трудоустраиваем детей из ма-
лообеспеченных, многодетных, 
неполных семей или состоящих 
на учёте в КДН и ЗП (комиссия 
по делам несовершеннолетних 
и защите их прав), ОДН (отдел 
по делам несовершеннолетних) 
103 отдела полиции. В 2019 году 
в подростковых бригадах рабо-
тало 36 человек.
Основным направлением де-
ятельности подростков были 
подсобные работы по благоу-
стройству, очистке и озелене-
нию территории населённых 
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Участники фестиваля «Книга на каникулах».

пунктов Вырицкого ГП, мелкий 
ремонт административных по-
мещений учреждений образо-
вания и дошкольных учреж-
дений и другие виды работ, не 
требующих высокой квалифи-
кации работающих. Все ребята 
были обеспечены необходимым 
инвентарём и спецодеждой. Фи-
нансирование трудовых бригад 
производилось из бюджетов 
трёх уровней. Всего из средств 
бюджета ВГП за 2019 г. выпла-
чено на зарплату подростков 
535 500 рублей. Также приоб-
ретена спецодежда, инвентарь 
и хозтовары.
На территории Вырицкого по-
селения активно работает Мо-
лодёжный Совет, в его составе 
20 человек. Ребята принима-
ют участие в мероприятиях 
поселения. Они поздравляли 
ветеранов ВОВ с юбилейными 
датами (с выходом домой к ве-
теранам), проводили квесты 
для школьников и малышей из 
детских садов (Космический 
квест, экологический квест, 
по толерантности, квест по 
пожарной безопасности), уча-
ствовали в уборке памятных 
захоронений, были волонтёра-
ми во время культурных меро-
приятий и спортивных сорев-
нований. Активное участие 
Молодёжный совет принимал 
в Спартакиадах Молодёжных 
советов Гатчинского района. 
По итогам года команда наше-
го поселения заняла почётное 
3 место. 
Председатель нашего Молодёж- 
ного Совета принимала уча-
стие в муниципальном этапе 
конкурса «Лидер XXI века» и 
в номинации «Лидер Молодёж-
ного Совета» заняла 1 место.
Также молодёжная команда 
нашего поселения принимала 
участие в Фестивале молодого 
избирателя, Дебатах, фестива-
ле народных игр «Игропикник», 
Спартакиаде трудовых бригад 
Гатчинского района. Для уча-
стия в этих мероприятиях из 
бюджета Вырицкого городского 

поселения также выделялись 
денежные средства.
Молодёжь активно принимает 
участие в значимых общепосе-
ленческих мероприятиях: День 
снятия Блокады Ленинграда, 
Международный день малолет-
них узников фашистских кон-
цлагерей, День Победы, День 
памяти и скорби, День посёлка, 
Декада инвалидов, Новогодние 
праздники. 
В 2019 году для детей и мо-
лодёжи на территории по-
селения проведены следую-
щие мероприятия:
• пасхальные игры для малы-

шей;
• игровые программы к празд-

нику «Егорий Вешний»; 
• праздничные мероприятия 

ко Дню защиты детей;
• Летние дни детской литера-

туры в Вырице;
• детская игровая программа 

«Ключи от лета»;
• игровая программа «Дорож-

ные приключения»;
• игровая программа «Фильм. 

Фильм. Фильм»;
• праздничный концерт, посвя-

щённый началу учебного года 
«Осенний калейдоскоп»;

• социально-педагогический 
проект «Светлячок» (при под-
держке БФ «Православная 
Детская миссия имени пре-
подобного Серафима Выриц-
кого»);  

• тематическая встреча-бесе-
да ко Дню народного един-
ства;

• праздничное мероприятие 
«Осенний карнавал»; 

• игровая программа, посвя-
щённая народному праздни-
ку «Кузьминки»;

• тематическая встреча-бесе-
да ко Дню толерантности;

• музыкальный спектакль «Сказ- 
ки гуляют по свету» - показ 
детям-инвалидам;

• социальная новогодняя ёлка -  
показ спектакля, вручение 
новогодних подарков (137 по-
дарков для детей из малообе-
спеченных семей).

Забота о ветеранах
В 2019 году администрацией 
Вырицкого городского поселе-
ния была проведена большая 
работа с ветеранами. 
Согласно Областному закону 
№ 62-оз от 14.10.2014 года «О 
предоставлении единовремен-
ной денежной выплаты на про-
ведение капитального ремон-
та индивидуального жилого 
дома» 5 категорий ветеранов 
ВОВ имеют право на получе-
ние указанной выплаты. В но-
ябре 2019 года в закон внесены 
изменения - добавлена катего-
рия «труженики тыла» и уве-
личены суммы выплат.
Администрацией была прове-
дена работа по сбору и оформ-
лению документов для участия 
в Программе. В результате на 
2019 год были включены 4 се-
мьи. Выполнен капитальный ре-
монт на общую сумму 1 244 000  
рублей для следующих ветера-
нов (несовершеннолетние уз-
ники концлагерей): Алексеева 
Серафима Алексеевна, Семёно-
ва Татьяна Сергеевна, Хянина 
Лидия Михайловна, Егорова 
Татьяна Николаевна.
На 2020 год проведён мони-
торинг ветеранов, по данной 
программе подана заявка на 5 
человек на общую сумму 1 813 
000 рублей. 
За счет средств бюджета Гат-
чинского муниципального рай-
она проведён косметический 
ремонт в жилых домах 5 вете-
ранов. Администрацией посе-
ления проведено обследование 
жилищных условий, составле-
ны сметы. Ремонтные работы 
на общую сумму 241 602 рубля 
выполнены у следующих вете-
ранов: Новаковский Владимир 
Леонидович (житель блокадно-
го Ленинграда), Юлгушева Са-
дия Ибрагимовна (житель бло-
кадного Ленинграда), Смирнова 
Юлия Ивановна (житель бло-
кадного Ленинграда), Чугунова 
Зинаида Петровна (вдова участ-
ника войны), Воробьёва Вера 
Алексеевна (несовершеннолет-
ний узник концлагерей).
Проведена работа по обследо-
ванию жилых помещений ин-
валидов и общего имущества 
в многоквартирных домах, в 
которых они проживают, с це-
лью их приспособления с учё-
том потребностей инвалидов 
и обеспечения условий их до-
ступности. 
В 2019 году по двум объектам 
установлены поручни в подъ-
ездах:
• п. Вырица, ул. Московская, 

д.61, корп.9, кв.16 (Колес-
ник Т.Е.);

• п. Вырица, Сиверское шоссе, 
д.31, кв.21 (Гришанова В.А.).

На 2020 год запланированы ра-
боты по 2 объектам (инвалиды 
I группы).

МКУ «Вырицкий 
библиотечный 
информационный 
комплекс»
Библиотеки комплекса, кото-
рый был создан в 2006 году, 
руководствуясь ФЗ № 131 «Об 

общих принципах организа-
ции местного самоуправле-
ния в Российской Федерации», 
включены в системы жизне-
деятельности местного сооб-
щества, являются важнейшим 
элементом информационной 
инфраструктуры территории, 
предоставляют книжные, элек- 
тронные, профессиональные 
ресурсы пользователям, спо-
собствующие их духовному 
развитию, образованию, само-
образованию.
Объединив профессиональные 
ресурсы, коллективы библио-
тек осуществляют библиотеч-
но-информационное обслужи-
вание населения, разработку 
и реализацию социальных и 
культурных проектов. 3 библи-
отеки комплекса имеют ло-
кальный доступ в Интернет.
На сайте комплекса www.vlic.ru  
отражаются самые важные мо-
менты жизни и деятельности 

• «Мы сбережём тебя, русская 
речь»; 

• «Книжки для малышек» - про-
грамма для детей дошкольно-
го возраста;

• «Весёлые прогулки по биб- 
лиотеке» - проект для ребят 
из группы продлённого дня. 

Работали подростковая студия 
«Наш выбор!» и Творческое 
объединение «Долина».
Библиотеки ведут большую ра-
боту по сбору, хранению и про-
движению краеведческих ма-
териалов в проектах «Истоки», 
«Театральный Петербург в Вы-
рице», «Я эту землю родиной 
зову», «Литературная Вырица», 
«Возвращение», «Коренные на-
роды Ленинградской области».

МБУК «Вырицкий 
культурный центр» 
Культурно-досуговая дея-
тельность Центра ведётся 
по следующим направлени- 
ям: героико-патриотическое 
воспитание, работа с детьми 
до 14 лет, организация досуга 
молодёжи, семейного отдыха, 
досуга пожилых людей, инва-
лидов и других социально-не-
защищённых групп населе-
ния, работа по профилактике 
алкоголизма, наркомании, та-
бакокурения и СПИДа, по про-
блеме толерантности, работа с 
образовательными организа-
циями  (СОШ № 1, Д/с № 6, Д/С 
№ 50, детский дом).
На базе «Вырицкого куль-
турного центра» работают 18 
клубных формирований.  
Из них восемь - бесплатных: 
Образцовые коллективы ИЗО-

библиотек, детская и поселко-
вая библиотеки ведут группу в 
социальной сети ВКонтакте.
В 2019 году были произведены 
работы по улучшению мате- 
риально-технической базы биб- 
лиотек. Большую финансовую 
помощь оказали депутаты ЗАКСа  
Тептина Л.А, Коняев С.В. Ог- 
ромное спасибо от коллектива 
библиотек и их читателей!
Библиотеки ведут большую  
культурно-просветительскую де- 
ятельность. Проведено 744 ме- 
роприятия, участниками ко-
торых стало 10229 человек, 
что составило к общему коли-
честву жителей 68,6%. Работа 
ведётся по всем направлени-
ям: героико-патриотическое, 
историко-краеведческое, эко-
логическое, нравственно-эсте-
тическое, справочно-информа-
ционное и др.
Особое внимание в работе би-
блиотек было уделено Году те-
атра в России и Году здорового 
образа жизни в Ленинград-
ской области. Проекты библио-
тек ориентированы на работу с 
разными категориями пользо-
вателей - детьми, юношеством, 
людьми среднего и старшего 
возраста: 
• «ХХII Ефремовские чтения»;
• XIX Летние дни детской ли-

тературы в Вырице;
• «Сокровища детской литера-

туры. Вырицкий вариант»;
• «Хорошее время-2019»;    

студия «Колорит» и ансамбль 
танца «Кристалл», Народные 
коллективы хор-ансамбль рус-
ской песни «Вырицкие узоры» 
и хор ветеранов «Землячка», 
цирковая студия «Каскад»,  ан-
самбль русской песни «Мин-
ские вечера», изобразительный 
кружок «Весёлая палитра», 
кружок прикладного творче-
ства «Мастерица».
Платные клубные формиро-
вания: кружок прикладного 
творчества для детей младше-
го возраста «Юные творцы», 
кружок хореографии для детей 
младшего возраста «Лучики», 
изо-кружок для детей младше-
го возраста «Акварельки», кру-
жок современного танца «Микс 
дэнс», кружок для детей от 3 
лет «Поляна идей», кружок те-
атрального творчества «Калей-
доскоп», кружок игры на гита-
ре «Юные виртуозы», кружок 
вокала «Поющие ангелы», сту-
дия боевых искусств «ТХЭК-
ВОН-ДО», кружок английского 
языка «I CAN».
Ежегодно коллективы прини-
мают участие в конкурсах раз-
ного уровня, работают на пло-
щадках Гатчинского района и 
Ленинградской области.
На базе Вырицкого КЦ рабо-
ту ведут:
• Совет ветеранов Вырицкого 

городского поселения;
• Молодёжный совет Вырицко-

го городского поселения.
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В 2019 году Вырицким куль-
турным центром были прове-
дены следующие работы:
• Косметический ремонт ли-

цевой части фасада здания;
• Полный косметический ре-

монт большого зрительного 
зала - стены, пол, потолок;

• Установлены: устройство кноп- 
ки вызова персонала для 
инвалидов, а также тактиль-
ные таблички;

• Произведён монтаж видеока-
меры и свич-устройства (виде-
онаблюдение).

Благодаря средствам из депу-
татского фонда депутата Зако-
нодательного собрания Леноб-
ласти Людмилы Анатольевны 
Тептиной в размере 400 тысяч 
рублей был закуплен профес-
сиональный сборно-разборный 
подиум (сцена) для проведе-
ния больших массовых меро-
приятий на площади перед Вы-
рицким культурным центром.

МКУ «Вырицкий центр
благоустройства»
29 января 2009 г,. согласно ре-
шению Совета депутатов Вы-
рицкого городского поселения 
№ 263, был создан Вырицкий 
Центр благоустройства и раз-
вития коммунального хозяй-
ства. Количество работников -  
56 человек. Силами ВЦБ произ-
ведены следующие виды работ.
Зимнее содержание дорог:
• расчистка дорог вблизи со-

циально-значимых объектов,  
а также дорог местного зна-
чения, в том числе в дерев-
нях Введенское, Каушта,  
ст. Слудицы. Около 200 км.;

• вывоз снега около 100 куб.м.;

• подсыпка песчаной смесью в 
объёме 10 куб.м.

Весенне-летнее содержание 
дорог: 
• окос и спил растительности 

и кустарников на перекрёст-
ках для улучшения видимо-
сти на данных перекрестках;

• планирование дорог для мно-
годетных семей: ул. Влади- 
мирская, Партизанская, Ми- 
ра, Петровка. 

• ямочный ремонт холодным ас-
фальтом: ул. Андреевская, Ба-
кунина, пр. Ленина, пр. Уриц-
кого, Соболевского. В этом 
году было закуплено 15 т. 

• окос травы на детских пло-
щадках, местах массового ско-
пления граждан - 7 га.

Спил деревьев
На территории Вырицкого го- 
родского поселения обследо-
вано 456 деревьев, из них спи-
лено - 167 деревьев, на терри-
тории кладбища 27 деревьев. 
Древесина в объёме 130 куб.м. 
использована в Вырицкой му-
ниципальной бане. 
Произведена частичная выруб-
ка кустарников и деревьев на 
улицах: Партизанская, Новая, 
Восточная, Церковная, Влади-
мирская, Петровка, пр. Комму-
нальный.
Прокопаны и расчищены дре-
нажные канавы: д. Озерешно, 
д. Ракитино, п. Чаща, ст. Но-
винка, дер. Борисово, Каушта, 
Мины, п. Вырица (по заявле-
ниям граждан).
Вывоз мусора
Проводится мониторинг вывоза 
мусора ООО «Новый Свет-ЭКО». 
Так, в 2019 году вывезено 57 999 

куб.м., аналогично в 2018 году - 
56 104 куб.м.
Крупногабаритного мусора вы-
везено более 2500,00 куб.м
Регулярно проводятся работы 
по вывозу мусора, собранного 
волонтёрами во время прове-
дения экологических акций. 
Оказывается посильное содей-
ствие подростковой трудовой 
бригаде в летний период.
Произведена расчистка и вы-
воз мусора с территории клад-
бища д. Вырица для подготовки 
участков под новые захороне-
ния - 140 куб.м.
Уборка мусора на территории 
кладбища вблизи ул. Повасса-
ра - 48 куб.м.
Прочие работы
Подготовка территорий под 
строительство новых детских 
площадок. Расчистка терри-
тории на кладбище под новые  
захоронения. Обработка со-
вместно с СЭС от клещей дет-
ских площадок и кладбища. 
Уборка контейнерных площа-
док. Закрыли 5 заброшенных 
коллекторов.
Уборка несанкционированной 
рекламы. Установка дорожных 
знаков. Уборка автобусных 
остановок,
В течение 2019 года проводи-
лись работы по организации 
уличного освещения в 15 сель-
ских населённых пунктах -  
д. Кремено, ст. Слудицы, д. Клет- 
но, д. Нестерково, д. Озереш-
но, п. Чаща, д. Введенское,  
д. Новинка, п. Новинка, д. Сав-
кино, д. Ольховец, д. Воцко,  
д. Мины, д. Горки, д. Каушта): 
• замена ламп в светильни-

ках - 100 шт.;
• ремонт старых светильников 

с последующей установкой - 
20 шт.;

• установка новых светильни-
ков - 5 шт.;

• установка 4 опор уличного 
освещения для освещения 
детской площадки, монтаж 
провода (200м) и установка 
5 светодиодных светильни-
ков (Мины, Школьная, д.13).

Банно-прачечный 
комбинат
Количество работников - 23 че-
ловека. Всего помывок — 20 783 
чел., из них льготные — 4 721 
чел. На сумму 5 000 200 руб.
Новая дополнительная услу-
га - душевые кабины (с 6 фев-
раля 2018 г.). 
Произведён текущий ремонт 
помывочного отделения и ре-
монт печи.

ДОРОЖНЫЕ 
РАБОТЫ
За 2019 год выполнен ремонт 
асфальтового покрытия дорог 
общей протяжённостью 3,65 
км на общую сумму 14 539 421 
рубль.
В 2019 году за счёт средств 
бюджета Ленинградской об-
ласти и средств местного бюд-
жета запланированы и выпол-
нены мероприятия по ремонту 

автомобильных дорог общего 
пользования местного значе-
ния на общую сумму 6 239,046 
тыс.руб. (общая протяженность 
1,41 км):
• ремонт а/д по ул. Подоль-

ской (от Сиверского шоссе 
до Урицкого пр-та - 0,865 км.) 
на общую сумму 3 891,007 
тыс.руб.;

• ремонт а/д по пр-ту Кирова 
(от ул. Ракеевская до д.23 - 
0,545 км.) на общую сумму 
2 348,039 тыс.руб.

Также в 2019 г. за счёт средств 
бюджета Ленинградской об-
ласти и средств местного бюд-
жета запланированы и выпол-
нены мероприятия по ремонту 
автомобильных дорог общего 
пользования местного значе-
ния, имеющие приоритетный 
социально-значимый характер 
на общую сумму 2 699,692 тыс.
руб. (общая протяжённость 
0,863 км):
• ремонт а/д по ул. Футболь-

ная (от Сиверского шоссе до 
ул. Л. Толстого - 0,419 км.) 
на общую сумму 1 358,480 
тыс.руб.;

области и содействии участию 
населения в осуществлении 
местного самоуправления в 
иных формах на частях терри-
торий муниципальных образо-
ваний Ленинградской области» 
старостами нашего поселения 
совместно с администрацией 
разработаны планы реализации 
мероприятий, направленных на 
благоустройство населённых 
пунктов поселения. 
Из бюджета Ленинградской 
области в 2019 году выделены 
субсидии в размере 1 334,4 
тыс.руб. тысяч рублей, из бюд-
жета поселения выделены 151,1 
тыс.руб. (остаток обл. средств -  
192,72 тыс.руб. - возращен в 
обл. бюджет). Итого - 1 485,5 
тыс.руб. (приобретён и достав-
лен щебень - 1741 куб.м. и 7 шт. 
труб). 
За счёт средств бюджета ГМР 
произведён ремонт асфальто-
бетонного покрытия проезда 
ул. Чехова (от Коммунального  
пр. до уч-ка № 4, 690 п.м.) в  
пос. Вырица Гатчинского райо-
на на общую сумму 2 641,963  
тыс.руб.

• ремонт а/д по ул. Калинина 
(от ул. Рождественская до Су-
воровского пр-та - 0,444 км.) 
на общую сумму 1 341,212 
тыс.руб.

В рамках реализации област-
ного закона Ленинградской 
области от 15 января 2018 года 
№ 3-оз «О содействии участию 
населения в осуществлении 
местного самоуправления в 
иных формах на территориях 
административных центров му- 
ниципальных образований Ле-
нинградской области» запла-
нирован и выполнен ремонт ас-
фальтового покрытия участка 
дороги по ул. Сызранская (от 
ул. Самарская до ж/д. переез-
да) в пос. Вырица Гатчинского 
района - асфальтовое покры-
тие 0,565 км. на общую сумму 
2 368,72 тыс.руб.
В рамках реализации Закона 
Ленинградской области от 28 
декабря 2018 года № 147-оз «О 
старостах сельских населён-
ных пунктов Ленинградской 

За счёт средств бюджета посе-
ления произведён ремонт:
• асфальтобетонного покрытия 

по ул. Павловский пр-т (от ул. 
Бакунина до ул. Набережная) 
в пос. Вырица на общую сум-
му 590,0 тыс.руб. (протяжён-
ность - 122 м);

• ул. Ракеевская - тротуар - 210 
м., ограждение пешеходного 
тротуара, светофоры Т7 и ис-
кусственные неровности на 
общую сумму 1900,0 тыс.руб.

• ул. Л. Толстого - установили 
2 светофора Т7, ограждение 
пешеходной дорожки, 2 пеше-
ходных перехода и искусств. 
неровности с дорожными зна-
ками.

На основании муниципального 
контракта приобретён за счёт 
средств бюджета поселения и 
доставлен щебень по заявлен-
ным адресам - 2448 куб. м. (в  
т. ч. на подъездные дороги к 
зем.участкам, выделенным по 
105-оз. - 420 куб. м.)
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БЛАГОУСТРОЙСТВО
Выполнено благоустройство 
дворовых территорий в рам-
ках подпрограммы «Формиро-
вание комфортной городской 
среды на территории МО «Вы-
рицкое городское поселение» 
на общую сумму 7 733,92 тыс. 
руб.: п. Вырица, ул. Введенская,  
д.19 и д. Мины, ул. Школьная, 
д.13
Выполнены работы по установ-
ке детского игрового оборудо-
вания на детской площадке по 
адресу: д. Мины, ул. Школьная, 
д.10. Оборудование приобре-
тено за счёт средств бюджета 
Ленинградской области (депу- 
татский фонд депутата Законо-
дательного собрания Ленин- 
градской области Тептиной Л.А.)  
на общую сумму 300 000 ру-
блей. 
Выполнены работы по устрой-
ству хоккейной площадки по 
адресу: п. Вырица, ул. Жертв Ре-
волюции, д.20, за счёт средств 
бюджета Ленинградской обла-
сти (депутатский фонд депута-
тов Законодательного собрания 
Ленинградской области Тепти-
ной Л.А. и Коняева С.В.) на об-
щую сумму 2 000 000 рублей. 
Уличное освещение
По сведениям филиала АО  
«ЛОЭСК» «Южные электросети»  

в 2019 году выполнены следую-
щие работы.
Новое строительство - 24 объ-
екта, из них: 8 трансформатор-
ных подстанций и 3 километра 
ВЛ-0,4 кВ.
Реконструкция: 2 трансформа-
торных подстанции, 6,5 кило-
метров ВЛ-0,4 кВ, 1 километр 
ВЛ-10 кВ.
Капитальный ремонт - 7 транс-
форматорных подстанций.
По сведениям ПАО «Ленэнер-
го», выполнены следующие ра-
боты: 
• в д. Хаймино, хут. Загуляе-

во, д. Воцко, д. Мины, п. Но-
винка проведены работы по 
увеличению мощности и за-
мене голого провода на СИП 
общей протяженностью 1000 
п.м.;

• в районе населённых пунктов 
п. Новинка, п. Чаща, д. Озе-
решно, д. Тарасино, д. Нестер-
ково, д. Б. Слудицы, д. Введен-
ское проведены работы:

 - фидер 33 - замена 130 
опор, провод -  9,7 км;

 - фидер 5 - замена 220 
опор, провод - 12,7 км.

Работы, проведённые на Вы-
рицком гидротехническом со-
оружении (обслуживающая 
организация ООО «КАСКАД 
ЭНЕРГО»):

• ежедневный осмотр ГТС с 
ведением журнала визуаль-
ных наблюдений;

• ежедневный контроль уров-
ня воды в верхнем бьефе с 
ведением журнала наблюде-
ний за уровнями воды в водо-
хранилище;

• регулирование воды согласно 
Регламента пропуска полово-
дья на Оредежском каскаде;

• удаление брёвен и других 
посторонних предметов из 
верхнего бьефа ГТС для пре-
дотвращения возникновения 
аварийной ситуации на ГТС;

• уборка наплавного мусора 
из зоны акватории ГТС;

• установка информационных 
табличек «Опасная зона» и 
«Проход запрещён» и кон-
троль за их сохранностью; 

• осуществление мелкого ре-
монта повреждённого ограж-
дения;

• обслуживание подъёмных 
механизмов донных щитов - 4 
шт., щитов затворов турбин-
ного канала - 2 шт., контроль-
ный подъём 10 щитов затво-
ров водосбросного канала.

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНАЯ 
СФЕРА
Количество многоквартирных 
домов, расположенных на тер-
ритории Вырицкого городско-
го поселения, включая дома 
блокированной застройки - 
201 единица площадью 128,9 
тыс. кв.м.  
На 01.01.2020 года приватизи-
ровано 87% жилого фонда.
На основании Заключений МВК 
признано аварийными 10 домов, 
где зарегистрировано 175 чело-
век. В региональную програм-
му «Переселение граждан из 
аварийного жилищного фонда 
на территории Ленинградской 
области в 2019-2025 годах» во-
шли 4 МКД, признанных ава-
рийными и подлежащими сносу 
до 01.01.2017 г. 
Комитетом по строительству 
администрации Ленинградской 
области совместно с админи-
страцией Вырицкого городско-
го поселения в соответствии с 
формированием региональной 
адресной программы «Пересе-
ление граждан из аварийного 
жилищного фонда на террито-
рии Ленинградской области в 
2019-2025 годах» будет произ-
водиться расселение 19 поме-
щений.
АО «Коммунальные систе-
мы Гатчинского района» в 
2019 году проведены сле-
дующие работы на общую 
сумму 5 900 000 рублей.

1. Работы по замене глубинных 
насосов: 

• на скважинах - 5 шт.
• на КНС - 4 шт.
• на котельных - 2 шт.

2. Работы по устранению уте-
чек:

• ХВС - 26 ед.
• канализация - 7 ед.
• теплотрасса - 4 ед.

3. Работы по промывке канали-
зационной трассы - 700 п.м.
4. Ремонт канализационных ко-
лодцев - 6 шт.
5. Проведены работы по отсып-
ке щебнем дороги на очистные 
сооружения (80 куб.м.).

Борьба с борщевиком 
Сосновского
В 2019 году за счёт средств 
местного бюджета (49,49 тыс.
руб.) и софинансирования из 
бюджета Ленинградской обла-
сти (19,83 тыс.руб.) были про-
ведены мероприятия по борьбе 
с борщевиком Сосновского хи-
мическим способом на площа-
ди 2,8 га.

ГАЗИФИКАЦИЯ
За период 2019 года по газифи-
кации поселения были выпол-
нены следующие работы:
1. Заключено 19 муниципаль-

ных контрактов по строи-
тельству распределительных 
газопроводов (практически в 

По состоянию на сегодняшний 
день уровень газификации по-
селения составляет 23%. 

«БЕЗОПАСНЫЙ 
ГОРОД»
В 2019 году продолжены работы 
по программе АПК «Безопас-
ный город». В рамках данной 
программы в 2018 году уста-
новлено 30 видеокамер. Также 
необходимо учесть 13 видео-
камер, установленных ранее 
силами администрации. Сиг-
налы со всех камер выведены 
на мониторы, установленные в 
здании администрации ВГП и 
103 отделения полиции УМВД 
Гатчинского района. Дублиру-
ющие сигналы также выведе-
ны на мониторы диспетчерской 
службы «112» в г. Кировске.  
В 2019 году установлена 1 но-
вая камера вблизи ГЭС, а так-
же проведены восстановитель-
ные работы в связи с фактами 
вандализма по 18 адресам. 

ОСНОВНЫЕ ЗАДАЧИ 
НА 2020-2021 Г.Г.
• организация мероприятий, 

посвящённых 75-й годовщи-
не Победы в Великой Отече-
ственной войне 1941-1945 г.г. 
(не оставить без внимания 
ни одного ветерана, оказать 
помощь, произвести ремонт 

каждом районе Вырицы, что 
даст возможность для гази-
фикации домовладений, не 
относящихся к данным про-
ектным группам).

2. Более 700 домовладений по-
лучили возможность подклю-
чения к распределительным 
газовым сетям.

3. Протяжённость построен-
ных газопроводов составляет 
32 километра (из 35 киломе-
тров общей протяжённости)

4. Объём выделенных средств 
за счёт предоставления суб-
сидий из бюджета Ленин-
градской области на 2019 год 
составляет чуть более 40 млн. 
рублей (40 387 400).

5. Объём выделенных средств 
за счёт предоставления суб-
сидий из бюджета Гатчинско-
го муниципального района 
на 2019 год составляет почти 
4 млн. рублей (3 945 647).

6. За 2019 год подготовлены к 
прохождению государствен-
ной экспертизы газопроводы 
по улицам Суворовский-У-
льяновская и Ефимова-Собо-
левского (ещё 3 километра 
газопровода и приблизитель-
но 50 домовладений получат 
возможность газификации).

Уровень газификации на январь 
2019 года составлял 14,92%. 

и благоустройство братских 
захоронений, памятников и 
памятных мест);

• подготовка и проведение вы- 
боров Губернатора Ленинг- 
радской области;

• подготовка и проведение Все-
российской переписи населе-
ния;

• строительство распредели-
тельных газопроводов для га-
зоснабжения индивидуаль- 
ных жилых домов, в т.ч. в 
сельских населённых пунк- 
тах поселения;

• участие в программах в 
рамках приоритетного на-
ционального проекта «Ком-
фортная городская среда», 
программах по ремонту до-
рог;

• участие в программе «Ком-
плексное развитие сельских 
территорий» в сфере АПК;

• строительство дорог к зе-
мельным участкам, выделен-
ным по 105-оз;

• ремонт дорог местного зна-
чения;

• подготовка проекта плани-
ровки территории, межевание 
земельного участка для вклю-
чения в программу строитель-
ства многоквартирных домов 
для расселения аварийного 
жилья.
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АЛЕКСЕЙ АГАДЖАНЯН: «ПЛАНКУ, КОТОРУЮ МЫ ЗАДАЛИ,  
СЛЕДУЕТ НЕ ТОЛЬКО НЕ ОПУСТИТЬ, НО И ПОДНЯТЬ ВЫШЕ»

Восемь лет спустя кабинет  
генерального директора пред-
приятия Алексея Агаджаня-
на выглядит также: в кадках 
буйствует зелень, вдоль стен 
разместились многочисленные 
награды, кубки, благодар-
ственные письма. Вот только 
не слышно гула работающей 
техники, да молчит телефон, 
некогда звонивший беспре-
рывно. А у бизнесмена приба-
вилось седых волос.
- «УНИПАК» не выдержал 
жесточайшей конкуренции с 
крупными компаниями, осо-
бенно московскими, и прак-
тически закрылся, - поясняет 
Алексей Самсонович. - Сей-
час идёт стадия банкротства 
предприятия. Бизнесом, как 
таковым, я сегодня уже не 
занимаюсь. Вместо этого мы 
бегаем по судам, отбиваемся 
от исков, разгребаем старые 
дела, выплачиваем долги по 
старым обязательствам.
В 2013 году на производстве 
произошёл сильный пожар, вы-
горел производственный цех, 
пришло в негодность большое 
количество дорогостоящего обо- 
рудования. Причиной стало 
короткое замыкание, а убытки 

В 2012 году вырицкое ООО «УНИПАК» являлось 
одним их крупнейших на Северо-Западе России 
производителем полиэтиленовых пакетов 
различного размера, объёма и назначения. 
В компании работало более 100 человек. 
Производительность - до 1,5 миллионов пакетов 
в сутки. Годовой оборот предприятия составлял 
400 миллионов рублей.

В статье «Выстрел дуплетом -  
с партийным «приветом» 
(«УВ» №1 /2020) корреспондент 
допустил неточность  
в изложении высказывания 
одного из героев. Слова 
депутата Вырицкого поселения 
Валерия Абрамова в главе 
«Выстрел второй. «Отступник» 
следует читать так:

составили порядка 25 миллио-
нов рублей. Пожар стал точкой 
отсчёта в цепочке неприятно-
стей, начавших преследовать 
«УНИПАК». 
Во-первых, конкуренция, кото- 
рая всегда присутствует в лю- 
бом бизнесе, стала жёстче. 
Во-вторых, сеть магазинов «Пя- 
тёрочка», куда предприятие до-
бросовестно поставляло пакеты 
на протяжении десяти лет, соз-
дала условия, невозможные для 
нормальной работы. 
- Компания изготавливала па-
кеты практически себе в убы-
ток, отдавая торговле нашу 
продукцию почти по себестои-
мости. А то и ниже, - продолжа-
ет Алексей Агаджанян. - При 
этом торговая сеть, покупая 
пакеты у производителя по 
полтора рубля, в своих магази-
нах продаёт их по 5-6 рублей - с 
«накруткой» в триста с лиш-
ним процентов. В том числе, и 
в Вырице, где находится пять 
магазинов «Пятёрочка». 
Дело дошло почти до абсурда, 
когда свою продукцию бизнес-
мену пришлось отдавать себе 
же в убыток. Одним словом, тор-
говля просто «задушила» про-
изводство. В 2015 году началась 

- Мы приехали в райком перед тем, 
как должны были состояться выбо-
ры главы. Я предложил кандидатуру 
Бориса Анатольевича. Он отказался. 
Дмитрий Бондарев предложил меня, 
а Виолетта Захарова предложила Ан-
тона Климова. Виктор Тарасов (секре-
тарь Гатчинского РК КПРФ — Н.М.) 
сказал, что нужно не распыляться, а 
выбрать одного кандидата от коллек-
тива. Я, чтобы не вносить раскола, 
снял свою кандидатуру и предложил 

процедура банкротства пред-
приятия, в настоящее время су-
дебные иски рассматриваются 
в Арбитражном суде Санкт-Пе-
тербурга. 
- Мы завоёвывали кубки, были 
лучшим инвестиционным про-
ектом, крупным налогоплатель- 
щиком в местный бюджет, -  
разводит руками гендиректор. -  
Возможно, наша ошибка за-
ключалась в том, что основные 
мощности сосредоточили на 
сотрудничестве с «Пятёроч-
кой»: около 60-70 процентов 
мощностей предприятия были 
«заточены» на обслуживание 
торговой сети. И когда с ними 
стало практически невозмож-
но работать, это основательно 
подкосило бизнес. Я думаю, 
что последняя точка в исто-
рии успешного предприятия 
«УНИПАК» будет поставлена в 
этом году.
Ирония произошедшего за-
ключается в том, что Алексей 
Агаджанян, два срока отрабо-
тавший в совете депутатов Вы-
рицкого городского поселения, 
вместе со своими коллегами 
принимал решение о выделе-
нии земельных участков под 
строительство магазинов как 
раз указанной торговой сети. 
Так сказать, всё для блага чело-
века: больше магазинов, лучше 
выбор, ниже цены. 
- На муниципальных выборах в 
новый состав совета депутатов 
прошло всего четыре предста-
вителя «Единой России», - кон-
статирует Алексей Самсоно-
вич. - Население выразило 
доверие не «Единой России», 
а, скажем так, оппозиционным 
депутатам. И мне, как депута-
ту двух предыдущих созывов, 
немного обидно. Мы столько 
хорошего сделали для поселе-
ния, приложили к этому много 
усилий, и посильную финансо-
вую помощь оказывали, в том 
числе, используя возможности 
бизнеса. 
Взять, к примеру, физкультур-
но-оздоровительный комплекс, 
который есть далеко не в ка-
ждом городе. Но мы его «проби-
ли»»! Сколько начальственных  

кабинетов было пройдено, сколь-
ко было встреч и согласований 
в областном правительстве! 
Но мы своего добились. И ког-
да мы довели этот инвестици-
онный проект до финишной 
прямой, казалось, можно было 
бы хоть руку пожать «Единой 
России». Сказать: «Молодцы, 
ребята! И дороги делаете, и 
газ тянете». Но нет, увы. И это 
обидно. Получается, что нашу 
работу не оценили по достоин-
ству. 
По мнению экс-депутата, все 
прошедшие годы было недоста-
точное информирование жите-
лей поселения о том, как рабо-
тает Совет. О том, что депутаты 
делают, какие постановления 
издают, какие решения прини-
мают, насколько бурные деба-
ты происходят при обсуждении 
вопросов. Дороги, социалка, 
памятники, ФОК, газ, зарпла-
ты бюджетников, культурный 
центр, бытовой комплекс - все 
эти вопросы обсуждались, про-
рабатывались и нуждались в ос-
вещении в СМИ.
- Вот наш бытовой комплекс. 
Когда мы пришли, в бане была 
просто разруха, - вспоминает 
мой собеседник. - Мы взяли 
это дело в свои руки и сдела-
ли из неё доходное предпри-
ятие. Мало того, что сегодня 
она приносит доход, так ещё и 
сама развивается! Аналогич-
ная картина и с культурным 
центром, где тоже была разру-
ха, а наш совет депутатов всё 
привёл в порядок. 
Алексей Агаджанян считает, 
что сколько для людей добра 
не делай - им всё мало. Выска-
зывание жёсткое, но, отчасти 
справедливое. Да и много ли 
можно сделать при бюджете 
в 100-120 миллионов рублей 
в год? Только благодаря тому, 
что совет депутатов каждый 
год «долбил» и область, и рай-
он, терроризировал, в хорошем 
смысле, власти, ему удавалось 
добывать средства для поселе-
ния. Плюс победы в различ-
ных конкурсах. Так, за звание 
лучшего поселения в газовой 
сфере Вырице выделили 7 

• 
• 
• 
• 

миллионов рублей. Единствен-
ному поселению в районе! 
- Всего четыре «единоросса» 
в составе нынешнего совета 
депутатов - это мало, - убеж-
дён бизнесмен. - Сложно будет 
принимать согласованные ре-
шения. У меня есть очень боль-
шие опасения, что новый совет 
депутатов сможет продолжить 
наши начинания по той же 
газификации - и комиссии, и 
специалисты, и инициативные 
группы. И сделать так, чтобы 
эти инициативные группы по-
лучили дальнейшее развитие 
по Вырице. Если новые депута-
ты этим заниматься не будут, 
то для поселения это будет 
большим минусом.
На прошлогодней итоговой 
конференции «Единой России» 
в Гатчинском районе уже быв-
шие депутаты Вырицкого по-
селения попросили, чтобы со 
стороны области не было тор-
можения в финансировании 
тех инициативных групп по га-
зификации, которые уже были 
задействованы в процессе. В 
качестве наказа от бывших де-
путатов нынешним народным 
избранникам.  
- Сам я на третий срок не бал-
лотировался по своим мораль-
но-этическим принципам, хотя 
партия предлагала, - резюми-
рует мой собеседник. - Что же 
до напутствий новому составу 
совета депутатов, то пожелаю, 
для начала, продолжить наши 
начинания в тех областях, о 
которых я сказал. Надо, чтобы 
они не стояли на месте, а дви-
гались вперёд. И увеличивали 
бюджет поселения, чем посто-
янно занимались мы на протя-
жении десяти лет. 
Я помню, мы начинали с 60-70 
миллионов рублей, и довели 
эту цифру до 120-130 миллио-
нов. Это только собственных 
средств. А с учётом привлечён-
ных из области мы доводили 
эту сумму до 220 миллионов в 
год. Вот такая нами была зада-
на планка, которую следует не 
только не опустить, но и под-
нять выше.

Михаил НИКОЛАЕВ

УТОЧНЕНИЕ Климова. Сказал, что голосовать буду 
корпоративно, поскольку представ-
ляю райком КПРФ. За Климова. 
Но в предварительном разговоре с 
Олегом Беловым я отметил, что, 
если ситуация сложится патовая, 
50/50, при повторном голосовании 
я поддержу его кандидатуру, как 
человека более опытного. И для по-
селения это будет правильным вы-
бором.

Редакция
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«МАЯК» - ВЫРИЦКИЙ, 
БРЭНД - ОБЛАСТНОЙ

- Мы находимся на террито-
рии посёлка Вырица и жить 
должны, как живёт посёлок 
Вырица, подчиняясь его зако-
нам, - говорит директор Цен-
тра Андрей Заикин.
Андрей Анатольевич уже во-
семнадцать лет изо дня в день 
разжигает маячный огонь, 
он любит Вырицу и знает её 
историю. Поэтому никто не 
уезжает из лагеря, не узнав 
основных исторических вех 
вырицкой земли:
- У нас даже есть небольшой 
музей, который рассказывает 
об истории посёлка, - говорит 
директор Заикин. - Каждую 
смену мы обязательно водим 
детей в храм Казанской ико-
ны Божьей матери, договари-
ваемся с батюшкой, он расска-
зывает об истории храма.
Мы стараемся принимать уча-
стие во всех торжествах, ко-
торые проходят в посёлке. На 
праздники, которые проходят 
у нас, мы приглашаем местных 
жителей, особенно ветеранов. В 
этом году 22 июня мы планиру-
ем провести большой день, по-
свящённый 75-летию Победы.
Жаль, что нынешняя зима не 
позволила нам залить каток. 
Обычно мы это делаем в де-
кабре и приглашаем вырит-
чан на разные мероприятия 
на свежем воздухе. Конечно, 
каждый житель Вырицы мо-
жет прийти на День открытых 
дверей, чтобы узнать, какое 
образовательное учреждение 
находится в их посёлке. Мы 
считаемся центром дополни-
тельного образования, в любую 
из наших смен работает боль-
шое количество кружков. 
Наряду с уже привычной для 
современных детей робототех-
никой, в «Маяке» приобщают 
и к «экзотическим» рабочим 
специальностям, популярным  
в недалёком прошлом. Закуп- 
лены специальные станки - то- 
карный, слесарный, сверлиль-
ный. Они абсолютно безопасны,  

Строго говоря, государственное бюджетное 
учреждение дополнительного образования 
«Детский оздоровительно-образовательный 
центр «Маяк» имеет областной статус  
и областное подчинение, но иначе, как «вырицкий 
маяк», его не называют. А никто и не возражает.

ребята на них работают и зна- 
комятся с «заводской» обста- 
новкой. Во время занятий соб- 
людается весь производствен-
ный цикл, начиная с инструк-
тажа по охране труда и росписи 
в журнале по технике безопас-
ности и заканчивая уборкой ра-
бочего места.  
На память о лагере можно са-
мостоятельно выточить себе 
фигурку маяка. Один из таких 
сувениров хранится у директо-
ра среди десятков других мая-
ков его коллекции. 
Когда человек начинает что- 
нибудь коллекционировать, 
друзья с радостью привозят со 
всего света предмет его стра-
сти. Так произошло и у Андрея 
Заикина. Стоило ему начать 
собирать маяки, как тут же 
полки, шкафы и стены стали 
наполняться кирамческими, 
деревянным, нарисованными 
и даже сделанными в технике 
пэчворка экспонатами. Но са-
мые дорогие сердцу коллекци-
онера сувениры - дело рук его 
воспитанников.
- Вот этот маяк, - Андрей Ана-
тольевич показывает на боль-
шой, детально проработанный 
макет, - сделал мальчик Ан-
дрей Стасеев, когда-то отды-
хавший в нашем лагере. Прав-
да, сегодня этому мальчику 
уже под пятьдесят, он худож-
ник, и вот подарил нам такой 
замечательный символ.
Я не успела задать вопрос, а 
Андрей Анатольевич уже на 
него отвечает:
- Да, многие наши дети уже 
давно возят к нам своих де-
тей. И не ворчат, что, дескать, 
в наше время было лучше. 
Честно вам скажу, сейчас по 
многим позициям стало луч-
ше, чем было раньше. Расска-
жу вам, как формируется про-
грамма смены для каждого 
ребёнка. В базовую стоимость 
путёвки входит проживание, 
питание и набор различных 
мероприятий. Дальше всё за-

висит от желания детей и воз-
можности родителей. Можно 
получать больше занятий физ-
культурой или робототехни-
кой, можно учить английский 
язык или учиться плавать. Не 
считая общих мероприятий, 
каждый занимается тем, к чему 
у него больше лежит душа.
О том, что в «Маяке» каждое 
лето снимают настоящее кино, 
известно многим. Некоторые 
из года в год специально поку-
пают путёвку на «киношную» 
смену. По договору с институ-
том кино и телевидения, ка-
ждое лето в лагерь приезжает 
команда студентов-практикан-
тов, готовых горы свернуть, 
применяя на практике полу-
ченные в институте знания.
Год Театра в «Маяке» решили 
отметить театральной сменой. 
Театр комедии им. Акимова, с  
которым в прошлом году за-
ключили договор о сотрудни-
честве, прислал актёра, ко-
торый за 21 день поставил с 
ребятами спектакль и предста- 
вил его зрителям. Дети игра- 
ли в лицедейство по-взросло-
му. Театр, как и положено, 
начинался с вешалки, присут-
ствовал непременный атрибут 
антракта - буфет, но главное, 
что была радость творчества, 
было признание и аплодисмен-
ты. Андрей Заикин уверен, что 
театральные смены станут та-
кой же традицией лагеря, как 
и киносмены.
Когда мы в своём пионерском 
детстве возвращались из лаге-
ря и, при этом, не прибавляли 
в весе, считай, что лето прошло 
зря. У нынешних детей пробле-
мы другие, все боятся лишних 
килограммов, говорят, что мир 
неудержимо толстеет. Органи-
заторы летнего детского отды-
ха подошли к этому вопросу с 
научной точки зрения.
- Недавно я вернулся с Меж-
дународной конференции ру-
ководителей детского отдыха 
в Тюмени. Участникам была 
представлена таблица с рас-
чётом калорий, которые дети 
получают, потребляя пищу, 
предложенную в лагере. В дру-
гой таблице был расчёт затрат 
калорий во время различных 
мероприятий. Имея эти показа-
тели, появилась возможность 
соблюдать баланс и регулиро-
вать детскую активность в за-
висимости от меню конкретно-
го дня. Это разумный научный 
подход к тому, чтобы ребёнок 
рос и развивался правильно, - 
делится полученным опытом 
директор лагеря.
В «Маяке» немало мест, где 
можно оставлять лишние ки-
лограммы и калории: два фут-
больных поля, спортивный зал, 

физкультурно-оздоровитель-
ный комплекс с бассейном, ко-
торый Центр арендует на всё 
лето. Именно поэтому в лагере 
так любят проводить летние 
сборы многие детские коллек-
тивы. Один из таких летних за-
всегдатаев - гатчинская школа 
бального танца «Жемчужина».
Одна летняя смена в «Маяке» 
может одновременно принять 
280 детей, это вместе с пала-
точным лагерем. В палатках 
условия более спартанские, но 
детям это очень нравится. Воз-
можна вариативность отдыха - 
часть смены в палатках, часть 
в обычных корпусах. Хотя и 
предлагаемые палатки вполне 
комфортабельные - это тёплые 
шатры, где спят не в спальных 
мешках, а на кроватях.
- У нас работает программа 
инклюзивного отдыха, - про-
должает Андрей Заикин. - На-
ряду с обычными детьми есть 
возможность принимать ре-
бят с ограничениями по здо-
ровью. Это дополнительные и 
довольно существенные хло- 
поты. Нужно перестраивать всё, 
даже распорядок дня, вводить 
специальные медицинские ос-
мотры, составлять особое меню, 
для детей-колясочников долж-
ны быть пандусы и широкие 
дверные проёмы, и ещё множе-
ство вещей, о которых здоровые 
люди не задумываются. Но ру-
ководство лагеря осознано идёт 
на это, иначе, как воспитать де-
тей милосердными и терпимы-
ми к особенностям друг друга?
«Маяк» - лагерь круглогодич-
ного цикла, но, безусловно, 
лето - это главный сезон для 
всех детских оздоровительно- 
досуговых учреждений. Поэ-
тому подготовка к лету двадца-
того года идёт полным ходом. 
- Мы начинаем готовиться к  
большой школе вожатых, по-
лучили лицензию на дополни-
тельное образование по стан-
дарту «Вожатый», - отмечает 
директор «Маяка». - Документ 
вступил в силу в прошлом 
году. Мы хотим открыть ещё и 
школу для руководителей дет-
ских учреждений. В этом году 
вступает в силу стандарт руко-
водителя. Мы не то чтобы хо-
тим учить взрослых опытных 
людей, нет. Мы хотим собрать 
все нормативные документы 
по России и Ленинградской 
области в единую базу, хотим, 
чтобы у руководителей была 
возможность собраться вместе 
в какую-то ассоциацию, чтобы 
у всех было понимание, что мы 
работаем по одним докумен-
там и в одном направлении.  
А для того, чтобы не было рас-
хождений в прочтении нор- 
мативных документов, мы дол- 

жны встречаться, обсуждать, 
делиться опытом.
По словам Андрея Заикина, у  
них нет конкурентов и нет сек- 
ретов ни от коллег, ни от роди-
телей. Политика 100-процент-
ной информативности и от-
крытости. У «Маяка» есть сайт 
и аккаунты в соцсетях. Здесь  
можно найти любую инфор-
мацию о прошедших и пред-
стоящих мероприятиях, цены 
на путёвки, фотографии и от-
зывы. К замечаниям и отри-
цательным отзывам - особое 
отношение. Обязательный тща- 
тельный разбор ситуации и 
мнений. Если замечания кон-
структивные, и не противоре-
чат законам, их принимают к 
сведению и исправляю допу-
щенные ошибки. Но, к счастью, 
отрицательных отзывов гораз-
до меньше, чем благодарностей 
и восторгов.
- За прошлый год было около 
200 отзывов, и только один был  
с замечанием «очень много 
бумажной волокиты», - улыба- 
ется Андрей Анатольевич. -  
Здесь можно согласится с ро-
дителями. Для того, чтобы по-
лучить компенсацию по оплате 
путёвки, нужно собрать целый 
пакет документов, а это хло-
потно. Надеюсь, что мы дожи-
вём до того времени, когда это 
можно будет сделать в элек-
тронном виде, но пока, к сожа-
лению, приходится побегать. 
Поверьте, это не наша прихоть, 
это постановление правитель-
ства.
Утверждение «как вы лодку 
назовёте, так она и поплывёт» 
для лагеря действует безогово-
рочно. Свет вырицкого «Мая-
ка» бьёт на сотни километров. 
Филиалы Центра работают в 
Тихвинском («Орион») и Бакси-
тогорском («Восток») районах. 
Летом 2021 года запланирова-
но открытие ещё одного фили-
ала - в Выборгском районе.
- Мы просто много и хорошо ра-
ботаем! - резюмирует Андрей  
Анатольевич Заикин. - Вся 
Ленинградская область дол- 
жна знать, что есть на тер-
ритории Гатчинского района  
такой детский центр и приез- 
жать к нам, проводить здесь  
областные мероприятия. Мы 
недалеко от Петербурга, но 
при этом у нас замечательное 
дачное место. У нас и рабо-
тается хорошо и отдыхается 
прекрасно! 
Хочется добавить немного па-
тетики и пожелать любимо-
му ВЫРИЦКОМУ «МАЯКУ» в 
духе советского пионерского 
лагеря: «Светить всегда, све-
тить везде!»

Алёна РЫБАКОВА

Спасибо большое за родительский 
день, прекрасное выступление детей 
и вкусные оладушки. Моей дочери 
очень нравится в лагере, она очень 
хвалит еду в столовой, любит игры, 
соревнования и особенно дискотеку. 

Александра, мама.

Благодарен вожатым и руководству 
лагеря за то, что дети никогда не 
жалуются, постоянно на позитиве, 
всегда заняты. Атмосфера самого 
лагеря благоприятна для детского 
отдыха. Большое вам спасибо! 

Папа Евгений


